

Protocolo para la atención a refugiados

EFE. La Escuela Andaluza de Salud Pública (EASP) coordina un proyecto europeo para mejorar la accesibilidad de las personas refugiadas a los sistemas sanitarios de la UE, que ha reunido en Granada a representantes de una docena de países en el diseño de un protocolo comunitario de formación e información.

Esta acción recoge como beneficiarios últimos a las personas refugiadas, registradas o no, que buscan asilo y otra población migrante de la Unión Europea, explicó Daniel López Acuña, profesor colaborador de la EASP y coordinador del proyecto. Iniciado el pasado enero y con duración de un año, responde al llamamiento especial de la Unión Europea para poder apoyar a aquellos países con una mayor presión migratoria por el influjo de los refugiados solicitantes de asilo.

Los trabajos más demandados en Alemania

EFE. El Servicio Andaluz de Empleo (SAE) organiza junto al servicio público alemán de empleo el próximo octubre seis talleres de empleo informativos especializados en las ocupaciones más demandadas en Alemania. Las sesiones en Granada se celebrarán el próximo 6 de octubre. Los talleres informativos están dirigidos a titulados que van desde la hostelería a la enfermería.



Un joven entra en el SAE

El traslado de servicios al nuevo Materno concluirá en noviembre

Las obras de reforma del edificio que antes ocupaba 'Trauma' marchan «a buen ritmo»

EUROPA PRESS

GRANADA. Las obras de reforma en el edificio que antes ocupaba Traumatología, donde se ubicará el nuevo Hospital Materno Infantil, marchan «a buen ritmo» y se prevé que el traslado de servicios culmine a principios de noviembre. El director gerente del Complejo Hospitalario Universitario de Granada, Manuel Bayona, señaló en este sentido que se está llevando a cabo una reforma interna del inmueble para mejorar las habitaciones, los circuitos y los distintos espacios asistenciales.

En los trabajos están implicadas unas 200 personas diariamente y, según los plazos que manejan los responsables de la obra, la previsión es que la intervención esté lista sobre el 15 de octubre, tras lo que arrancará la equipación y acondicionamiento de los espacios.

Salud mental infantil

La previsión inicial es que a principios de noviembre se pueda hacer el traslado al nuevo hospital, tanto los servicios que se prestan en el actual Materno como en lo que afecta al San Cecilio. Este nuevo Materno Infantil acogerá por tanto Ginecología y Obstetricia y el área pediátrica, dando cobertura a la hospitalización de mujeres con problemas



Vista del antiguo Hospital de Traumatología que se convertirá en el nuevo Materno. :: GONZÁLEZ MOLERO

en estos ámbitos y a toda la pediatría, incluyendo además como novedad un área de Salud Mental Infantil.

El nuevo centro aumentará el número de quirófanos y de paritorios disponibles actualmente, además de habilitar una unidad de neonatos y una UCI neonatal y pediátrica, entre otros recursos, según agregó Bayona quien ha mantenido el

«compromiso de no perder ningún puesto de trabajo» en este proceso.

El último paso, aprovechando que el actual Materno queda libre, será ampliar las habitaciones y camas del Hospital Virgen de las Nieves, que dada su ubicación en el centro de la ciudad no tiene capacidad para crecer; todo ello en el marco de una reordenación hospitalaria que podría culminar sobre final de año.

Bayona explicó que el Hospital Clínico va a seguir teniendo usos sanitarios en las zonas que están rehabilitadas. La propuesta de Salud es que allí, en el pabellón de medicina interna que fue mejorado hace poco, se ubique la Comunidad Terapéutica de Salud Mental. En otro pabellón independiente se prevé dejar la radioterapia oncológica ambulatoria.

Limpian 178 solares para evitar fuegos

E.P. El área de Urbanismo, Medio Ambiente, Salud y Consumo del Ayuntamiento de Granada ha finalizado la campaña de desbroce y de solares municipales correspondiente al verano, con la limpieza total de 178 solares, un 25% más de los previstos inicialmente, para prevenir fuegos y focos de insalubridad, según informó el concejal Miguel Ángel Fernández Madrid.

El PP exige al gobierno municipal que ponga ya cámaras en el Albaicín

R.I.

GRANADA. El PP exigió ayer al alcalde de Granada, Francisco Cuenca (PSOE), que deje de «refugiarse en su inoperancia» y de «poner excusas» y no posponga por más tiempo la instalación de cámaras de seguridad en el Albaicín, el histórico barrio declarado Patrimonio de la Humanidad.

Se trata de una medida ideada por los populares cuando estaban en el equipo de gobierno con la que se pretende acabar con los grafitis y otros actos vandálicos contra el patrimonio histórico, que ya cuenta también con autorización de la Comisión de Garantías de la Videovigilancia del Tribunal Superior de Justicia de Andalucía.

Después de que el regidor dijera que esa medida se iba a retrasar algunos meses hasta contar con una ordenanza reguladora que incluyera sanciones contra ese tipo de hechos, la concejal María Francés ha respondido que Cuenca falta a la verdad porque no es que disponga de una ordenanza, es que cuenta con dos.

En ese sentido, detalló que está la Ordenanza Municipal de Limpieza y Ornato Público, que prohíbe la realización de toda clase de pintadas en la vía pública, y también puede recurrir a la Ordenanza Municipal sobre Convivencia, que especifica que no se permite la realización de toda clase de pintadas en la calle.

¿Estás inmerso en una separación o divorcio?
Tenemos la respuesta

¿Has recibido una herencia?
Tenemos la respuesta

¿Pagues demasiado en tu recibo de IBI?
Tenemos la respuesta

TECNITASA
el valor de los datos

Compañía Tascadora Homologada por el Banco de España
Delegación de Granada

PRESTAMOS SERVICIOS
PARA GRANADA Y TODA
SU PROVINCIA



En nuestras oficinas del centro de Granada te responderemos y asesoraremos en todo aquello que necesites SIN NINGÚN COSTE NI COMPROMISO
Valoramos todo tipo de bienes (viviendas, locales, solares y terrenos, naves industriales, fincas rústicas, empresas, explotaciones económicas, etc.)

Calle Alhondiga, 21 - 23 (8001) Granada

www.tecnitasa.es · granada@tecnitasa.es · Tel: 958 28 3307